



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	W-02QE20
Prix	1 695 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

Au sein d'une copropriété de grand standing, entre la place saint-sulpice et le carrefour de la croix-rouge, appartement de 80 m² au 2e étage sans ascenseur, bénéficiant d'une vue Dégagé et ciel, exposé sud. Ce bien rare, baigné de lumière a été entièrement rénové et, est vendu avec son mobilier haut de gamme. Il est composé d'une belle pièce à vivre, d'une cuisine semi-ouverte, d'une suite parentale avec dressing et salle de douche, d'une chambre, d'une salle de douche et des toilettes indépendantes. Une cave complète ce bien. Idéalement placé au coeur historique du 6ème arrondissement. Dpe ...

In a very high standing level building, between Saint-Sulpice church and the store 'Le Bon Marché', quiet flat of 80 s. meters on the 2nd floor without lift exposed full south. This rare property has been fully renovated and is sold with all its qualified furniture. Composed with a large reception room, an half-opened kitchen, a master bedroom with its shower room and its dressing room, a second room, a second shower room, a small entrance and some independant toilets, and a cellar. In the historical heart of the 6th district. DPE: D/182 kWh/m²/year (one hundred and eighty two kWh/m²/year) GHG ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

